
92學年度第一次理學院院務會議紀錄

file:///C|/Documents and Settings/SMART/桌面/meeting會議記錄/92/理學院院務會議/09201.html[2012/6/13 上午 10:46:30]

國立中興大學理學院九十二學年度第一次院務會議紀錄

時間：九十二年十月八日(星期三)下午二時正
地點：理學院會議室
主席：鄭院長政峰    記錄：歐安臺秘書
出席代表：陳耀鐘，李宗寶(李源泉代)，曾玄哲，王行健，葉鎮宇，莊敦堯，黃聲威，李源泉，施明智，阮俊人，詹進科；

請假：高勝助。
列席人員：請假：李東昇，吳慧中，賴柏霖(物理三)
一  主席報告：

(一)各位，今天是我第一次在這裡主持院務會議，首先謝謝各位讓我有機會在此主持院務會議，現在我還是新手，請大家多提供意見。
(二)校園環境最近似乎很亂，停車問題嚴重，總務處正研擬改進方案。理學大樓中庭花台近日正進行花草之栽植以改善大樓之環境。
(三)奈米中心在前院長的爭取下已在本大樓成立，儀器亦陸續進來，因儀器須避免震動，在徵得各系主任同意後，本院已同意借出一樓教室

一間放置儀器。
(四)教師評鑑因本院去年未做，今年本院將會實施。
(五)教務處辦理的三項教師績優獎申請，因須經系所主管會議的審核推薦，請鼓勵老師提出並於十月二十日前送院。
(六)本校運動會報名於明天截止，希望多鼓勵同仁報名參加。
二 各系所重點工作報告：

(一)化學系陳耀鐘主任：
１．本系聘請陶國梁教授為國科會客座專家一年。
２．教學研究之廢棄物本系己儲存了相當多的量在地下室有待處理。

(二)應數系李源泉代表：(略，如書面資料)
院長回應：今年應數系送出三位新聘，本院已進行外審作業。對總圖規劃核心期刊計畫，有關全校共通性的已向學校行政會議提案應該

由校統一支付，而非歸本院各系負擔。
物理系曾玄哲主任：除了書面外，有幾點報告：

１．今年新進的有簡汶濱老師及合聘張嘉升教授，同時正爭取借調陳啟東教授，目前正作業新聘一位奈米方面專長的助理教授。
２．教育部基礎教育計劃本系提出Ａ與Ｂ類計畫，本系許多同仁除研究外，也熱心投入在基礎教學上。
３．本年度本系經常費已超支，主要原因是(１)．新聘教師均是做實驗的，設備的維護及耗材增加；(２)．演講的次數增加；(３)．圖書

期刊投入多，剩餘的相對少。
４．對惠蓀講座之演講人，不宜由提出推薦之單位邀請。
院長回應：(１)今天上午學校才開會討論惠蓀講座對邀請對象將嚴格要求，同時也建議由校長邀請。(２)不足之經費，建議以簽呈向學

校爭取因投入太多期刊而造成經常費不足之部份。
資科系王行健主任：
１．應數系資訊組教師都已完成移轉，上學期一位教師退休，這學期將再新聘一位老師。
２．目前大學部有二班，但教室已開始不夠使用，是否以後可優先將本系大班教學排在一樓。大演講廳目前又為通識課程上課用，使得

本系的演講很難安排。
院長回應：資科系是個新成立的系，空間是很大的問題，演講廳每個星期五沒有排課，可以安排在這一天。

三 議案討論
(一)理學院提案請討論廢止本院「理科學報編輯委員會組織辦法」案。
決議：無異議通過。

(二)理學院提案請討論修正本院「教育評鑑辦法」第三條文字案。
決議：修正後通過(如附件一)。

(三)理學院提案請討論修正「理學大樓管理組織章程」案。
決議：修正後通過(如附件二)。

(四)理學院提案請討論修正本院「院務會議組織辦法」第一條。
決議：無異議通過(如附件三)。

(五)理學院提案請討論修正本院「院長選薦辦法」案。
決議：修正後通過(如附件四)。

四  散會(三時四十分)。
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